

La Croix de la rue de Beaumont

Elle se trouve juste à l'entrée du chemin de terre qui longe la maison n°8 de cette rue. Elle est en fer forgé avec volutes. Le terminal des trois branches est une flamme enserrant un minuscule trèfle. Ses bras portent un Christ.

Elle est portée par quatre volutes scellées à leur base dans une pierre taillée avec moulure. Cette pierre est maçonnée à un piédestal en ciment d'une cinquantaine de centimètres de haut. Il porte une plaque de marbre noir sur laquelle est gravé « Salut au Christ ». Une dalle de ciment réalisée tout autour dégage un esprit de propreté.

Elle a été longtemps entretenue par M. Emmanuel Guérin puis M. Elie Chantereau. Nous ne savons pas son histoire.